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Presentato dal presidente Loretta Montemaggi 

A luglio calendario ricco 
di impegni per la Regione 
Numerosi provvedimenti legislativi ed amministrativi di rilevante importanza 
Incontro fra i sindacati e l'assessore Federigi per l'occupazione giovanile 

FIRENZE ' — Quello che inizia oggi 
sarà un mese estremamente intenso 
per il consiglio regionale. Il suo ca
lendario di lavoro, Infatti, è zeppo di 
impegni, la gran parte dei quali ri
vestono una notevole importanza sia 
sotto il profilo amministrativo che 
sotto quello politico. Luglio è sem
pre stato un mese pesante per i con
siglieri regionali, quest'anno lo sarà 
in modo particolare. Il programma è 
stato illustrato ieri mattina dal pre
sidente del consiglio Loretta Monte-
maggi, nel corso di una conferenza 
stampa alla quale hanno partecipato 
anche 11 vice-presidente Arata ed i 
segretari Bìsagno e Marchetti. 

Fra i numerosi provvedimenti legi
slativi ed amministrativi che dovran
no essere esaminati e discussi quat
tro assumono una estrema rilevanza 
politica ed istituzionale. Si tratta del
la proposta di documento programma
tico pluriennale, sulla quale sono sta
te condotte le consultazioni da par
te della prima commissione consilia
re; della proposta di legge di varia
zione e di assestamento del bilancio 
1977 

Inoltre vanno segnalati altri provve
dimenti che andranno in discussione 
nelle prossime settimane, tra cui: la 
proposta di legge per interventi finan
ziari in agricoltura; la proposta di 
legge per « provvedimenti » a favore 
delle cooperative agricole; la proposta 
di legge per l'erogazione del benefici 
previsti dalle leggi statali e regionali 
in materia di agricoltura; la propo
sta di regolamento per la istituzione 
dell'albo degli imprenditori agricoli 
professionali; la proposta di legge per 
il rilevamento di autoservizi pubblici 
di linea; la proposta di legge per lo 
«studio del farmaco sull'uomo» (che 
stabilisce le norme che regolamenta
no la sperimentazione dei farmaci 
negli ospedali); i provvedimenti con
seguenti l'avvio della riforma sanita
ria: la proposta di legge per inter
venti regionali per la realizzazione di 
opere di prevenzione e soccorso per 
pubbliche calamità: la proposta di 
legge per le norme regionali di at
tuazione della legge statale per l'edifi
cabilità dei suoli 

Ce la farà il consiglio ad esaurire 
un programma così ricco di impegni? 
A questa domanda il presidente del 
consiglio ha risposto che vi sono le 
possibilità reali per condurre in por-

j to il programma, per lo meno la par
te più importante di esso (come va
riazione del bilancio ed indirizzi pro-

, grammatici), nel caso in cui non si 
presentino degli imprevisti. Comun
que per realizzarlo l'ufficio di presi
denza sta studiando la possibilità di 
estendere le sedute del consiglio. 

Nel corso della conferenza stampa 
il presidente Loretta Montemaggi, ri
ferendosi ai gravi fatti di queste ul
time ore in particolare all'uccisione 
del metronotte ed all'attentato alla 
chiesa del Sacro Cuore a Firenze (inol
tre ieri mattina tutti gli uffici della 
Regione erano stati messi in allarme 
ed evacuati per più di un'ora in se
guito ad una telefonata anonima che 
annunciava lo scoppio di un'ordigno 
fra le 10 e le 10.30). ha rilevato come 
con questi atti si miri oltre a colpire 
le istituzioni democratiche a creare un 
clima di terrore fra la popolazione. 

Alle provocazioni, alla violenza, a 
questo disegno eversivo — ha con
cluso la compagna Montemaggi — 
occorre rispondere con atti concreti. 
occorre che ogni organo dello Stato 
operi a fondo nell'ambito delle pro
prie comptenze. 

* » • 
Ho avuto luogo, presso !a sede della 

Regione, un incentro fra le rappreseti-' 
tanze della giunta regionale e della fe
derazione regionale CGIL CISL-UIL sulle 
questicni relative all'attuazicne dei prov-
vedimenti per l'occupazione giovanile in 
Toscana. 

La riunicne, realizzata nell'ambito dei 
confronti in corsa fra Regione e orga
nizzazioni sindacali si è svolta sulla base 
di una Introduzione dell'assessore Fe
derigi, e ha rimarcato un sostanziale ac
cordo fra la giunta regionale e i sinda
cati — per i quali seno intervenuti nella 
discussione Quadretti, Gattai. Baicchi ed 
altri — sull'esigenza di mantenere una 
precisa connessione fra l'iniziativa im
mediata inerente alla legge per l'occu-
pazicne dei giovani e i problemi più ge
nerali dello sviluppo toscano, in collega
mento con la ripresa della programma
zione nazionale e in riferimento alle leg
gi di ricenversicne e di sviluppo dei sin
goli settori. 

In questo quadro l'incontro ha sotto
lineato l'importanza della programmazio
ne degli interventi di formazione pro
fessionale e l'esigenza di legare stretta
mente l'azione per la gestione della leg
ge sul lavoro giovanile 

Con il voto di PCI e PSI 

Approvato 
il bilancio 
di Siena 

No degli altri partiti presenti in consi
glio - Pdup favorevole su alcuni punti 

SIENA — La compattezza 
della giunta di sinistra che 
amminis t ra il comune di 
Siena è s t a t a determinan
te per l 'approvazione del 
bilancio di previsione per 
il 1977. Si è concluso infat
ti nella scorsa not ta ta il 
dibatt i to sul preventivo 

Aperta la 
crisi al 

comune di 
Pieve Fosciana 

PIEVE FOSCIANA — Le Ione po
litiche democratiche di Pieve Fo
sciana s'incontrano oggi per esami
nare la situazione dell'amministra
zione comunale. Il sindaco, il de
mocristiano Cavalier Porta, al cen
tro di vicende non ancora chiarite, 
ha rassegnato le dimissioni che so
no state accettate, l'intera giunta 
si presenterà dimissionaria: la crisi 
è dunque formalmente aperta. 

E* necessaria una svolta nel mo
do stesso di dirigere il Comune; ma 
non si può voltar pagina come se 
niente fosse avvenuto, come se gli 
episodi di malcostume, i piccoli e 
meno piccoli fatti dì discriminazione 
e di malgoverno non si fossero ve
rificali. 

Di Irontc alle forze politiche, che 
oggi linalmente si incontrano, stan
no dunque, essenzialmente, due pro
blemi: fare il massimo di chiarezza 
e aprire un dibattito ampio tra la 
popolazione sulle vicende del pas
sato, sulle quali sta indagando una 
commissione nominata dalla prefet
tura di Lucca; fissare, unitariamen
te, le lince di un programma in gra
do di rispondere alle esigenze della 
cittadinanza, e le garanzie di una 
sua corretta gestione. 

Partito comunista e partito socia
lista sono impegnati in tale direzio
ne. Le forze di sinistra, come dimo
stra il loro responsabile e fermo 
atteggiamento, non vogliono che la 
vita amministrativa di Pieve Fo
sciana venga interrotta, ma che in
vece riprenda, su basi nuove, con 
chiarezza ed efficienza, nell'interes
se della popolazione. 

EMPOLI - Dopo l'insediamento e l'approvazione del bilancio 

Prende il viali consorzio sanitario 
Ne fanno parte anche i comuni di Capraia, Limite, Montelupo, Vinci e l'amministrazione 
provinciale di Firenze — Cinque commissioni di lavoro per i vari settori d'intervento 

EMPOLI — Il consorzio socio
sanitario della «zona 52» ha 
ormai compiuto tutti quegli 
adempimenti che gli permet
tono di iniziare il proprio la
voro. Il consorzio è costituito 
dai Comuni di Empoli, Ca
praia e Limite, Cerreto Gui
di. Montelupo Fiorentino, 
Vinci e dall'amministrazione 
provinciale di Firenze. 

L'assemblea consortile ha 
deciso nella sua ultima riu
nione di articolare la propria 
attività in cinque commissio
ni ed ha approvato il bilan
cio di previsione del consor
zio per la seconda metà del
l'anno in corso. Le cinque 
commissioni prevedono, al lo
ro interno, la rappresentanza 
di tutti i gruppi politici e si 
occupano di affari generali, 
servizi sanitari, servizi socia
li. servizi ecologici e igiene e 
profilassi veterinaria. 

SERVIZI SANITARI — In 
particolare la commissione 
servizi sanitari si occupa dei 
problemi della medicina del 
lavoro e scolastica, dell'assi
stenza ambulatoriale domici
liare e specialistica, della ccn-
sulenza genetica demografica 
e sessuale, dell'assistenza 
farmaceutica e dell'attività o-
spedaliera. La commissione 
servizi sociali accentrerà la 
propria attività sui problemi 
della gestione dei centri per 
subnormali, della gestione 
delle case-famiglia, dell'assi
stenza economica, della cura 
dei giovani in età evolutiva. 
dell'aiuto domestico familia
re e del lavoro protetto. 

SERVIZI ECOLOGICI — 
La quarta commissione dei 
servizi ecologici si occuperà 
di vigilanza del suolo, inqui
namento dell'aria, dell'acqua. 
dei luoghi di lavoro, dei cen
tri abitati, del controllo de
gli alimenti e della profilassi 
contro malattie infettive. Il 
servizio veterinario si interes
serà del controllo del ceti su
ino di alimenti di origine ani

male, di polizia veterinaria e 
dell'uso dei prodotti chimici 
in agricoltura. Queste com
missioni potranno articolarsi 
io gruppi di lavoro e di ri
cerca. anche con l'ausilio di 
apporti estemi all'assemblea, 
e potranno promuovere ini
ziative in accordo con il con
siglio direttivo che provvede
re inoltre a garantire il coor
dinamento delle varie com
missioni. Il bilancio di previ
sione è stato approvato a lar
ga maggioranza dai gruppi 
comunista, socialista, social
democratico e del PDUP; si 
è astenuta la DC. 

IL BILANCIO — Il bilan
cio si riferisce all'ultimo se
mestre dell'anno a causa del 
ritardo con cui sono stati in
sediati gli organi ammini
strativi del consorzio, e non 
può dare un quadro chiaro 
e completo delle possibilità 
operative a causa della man
canza di un riferimento a e-
sercizi ed esperienze prece
denti. che nco siano quelle 
condotte dai singoli enti par
tecipanti. 

Proprio per questi motivi 
il bilancio si presenta come 
un documento estremamente 
aperto, sia ai suggerimenti 
che verranno dalle ammini
strazioni locali consorziate. 
sia a quegli approfondimenti 
che il programma di inter
vento complessivo, attual
mente in elaborazione subirà 
in rapporto alle prime espe
rienze concrete condotte. Tut
to sommato infatti il bilan
cio di previsione risente del
lo stato di incertezza ancora 
esistente per quel che riguar
da la formulazicne e l'arti
colazione del programma di 
intervento, dovuta ad una più 
generale incertezza presente 
nella gestione di questi nuo
vi organi di potere locale, an
che se a questo proposito ha 
influito positivamente il re
cente convegno di Viareggio. 

Per ora l'unica cosa certa 

dell'attività del consorzio soT 
no quei servizi che si inten
dono assumere immediata
mente, e più precisamente ser
vizio di medicina preventiva 
sul lavoro, guardia medica 
festiva e notturna, servizio 
di medicina scolastica, servi
zio di assistenza scolastica 
agli handicappati e l'appron
tamento a breve termine di 
uo seminario per individuare 
e tracciare obbiettivi e com
piti per le future attività. 

MEDICINA DEL LAVORO 
— Più precisamente, per il 
servizio di medicina del la
voro, il consorzio intende ge
stire il servizio a partire dal 
primo luglio con una spesa 
di circa 34 milioni. Si vuole 
in tal modo giungere ad una 
omogeneizzazione delle atti
vità di medicina preventiva 
sul lavoro, esercitate sinora 
dai singoli comuni in modo 
abbastanza diseguale e quin
di con risultati aitemi. Il 
consorzio socio-sanitario pre
vede così di utilizzare, trami
te comando, il personale dei 
vari comuni per un interven
to. limitatamente ai sei mesi 
d'esercizio considerato, di 
2.900 ore di prestazioni medi
che e di 3.000 ore di presta
zioni peritali, in prevalenza 
chimici. 

GUARDIA MEDICA — Per 
la guardia medica festiva e 
notturna l'assemblea consor
tile prevede una spesa di cir
ca 28 milioni, ripartiti tra 
compensi a medici e l'acqui
sto di materiale come ad e-
sempio automezzi attrezzati 
di radiotelefono. Per la me
dicina scolastica si prevede 
di non utilizzare gli ufficiali 
sanitari dei singoli comuni a 
causa dell'elevato tasso di 
scolarizzazione: si intende 
quindi avvalersi delle presta
zioni di medici liberi profes
sionisti e di specialisti. So
prattutto con l'intento di po
tenziare il servizio perché 
l'attività di medicea scola

stica non sia più sporadica, 
ma risponda a precisi criteri 
di utilità per i bambini stes
si e per la società. 

Fra le altre voci del bilan
cio ci pare giusto sottolinea
re l'impegno per l'educazione 
sanitaria in tutti i comuni 
attraverso interventi di pro
paganda dell'attività del con
sorzio e dibattiti su partico
lari temi che riguardano la 
salute dei cittadini ed il no
tevole impegno per la medi
cina prenatale, sfruttando le 
possibilità date dalla legge 
regionale n. 18/1977. 

Il bilancio naturalmente 
non sarà discusso soltanto 
dagli enti consorziati: vi sarà 
un ulteriore momento di par
tecipazione della popolazione 
alle scelte. Infatti il consor
zio socio-sanitario ritiene in
dispensabile andare ad una 
consultazione degli enti ed or
ganizzazioni operanti nel ter
ritorio della a zona 52 » in 
sostituzione del comitato di 
iniziativa popolare che non è 
stato ancora possibile for-

i mare. 

j Bruno Berti 

Sciopero 
alla 

Bertolli 
di Lucca 

LUCCA — Scioperano stama
ni per ore tutti i dipendenti 
de:le aziende del gruppo Ber
toni e Betti della provincia 
di Lucca. Per 4 di esse (la 
Betti G.ovanni. la Betti Oil. 
la Bertoll: e Betti, e la G.BF» 
è infatti m atto la procedu
ra di concordato preventivo 
per evitare la dichiarazione 
di fallimento. 

dell 'anno in corso iniziato 
ormai da oltre due setti
mane. E' seguita quindi la 
votazione. 

Si sono dichiarat i favo
revoli i consiglieri comu
nisti e socialisti che com
pongono la maggioranza, 
mentre hanno detto no 
quelli democristiani, repub
blicani, socialdemocratici, 
liberali e pdiuppinl (anche 
se su alcuni titoli specifici 
il PDUP si è as tenu to) : 
assente, come al solito, 11 
consigliere missino. 

Il dibat t i to è s ta to aper
to dall 'assessore Moraca 
che ha messo in luce quan
to l 'amministrazione comu
nale di Siena ha saputo 
fare per la scuola: il 30 
per cento delle spese com
plessive del comune si rifa 
infatti a questa voce di 
bilancio. 

« A questo punto — ha 
detto Moraca — possiamo 
soltanto impegnarci per un 
miglioramento qualitativo 
dei servizi, in at tesa di una 
buona legge che. per quan
to r iguarda le scuole del
l'infanzia. dovrebbe anda
re a una unificazione delle 
scuole comunali e statal i ». 

Ha preso quindi la pa
rola l'assessore Carlo Fini 
che ha controbat tu to pun
to per punto all ' intervento 
del consigliere democristia
no Scaglioso che asserì nel
la scorsa riunione del con
siglio comunale che « man
cava una linea di politica 
culturale comunale ». 

A questo punto sono in
tervenuti nel dibatt i to i 
consiglieri democristiani 
Gaggiotti e Lippiello che 
hanno ancora una volta 
ribadito la posizione di 
chiusura o per lo meno di 
contrapposizione della DC 
senese alle iniziative della 
maggioranza. 

Gli assessori, insieme al 
sindaco, hanno quindi re
plicato. I l s indaco Vannini 
ha det to fra le al t re cose: 
« nessuno ha suggerito una 
diversa impostazione di 
questo bilancio: il bilancio 
è per lo meno vicino a 
quanto di meglio sì pote
va sperare nella situazione 
a t tua le ed è da respingere 
assolutamente l'accusa di 
immobilismo. Anzi, la legi
s la tura in a t to può essere 
considerata fra le più do
viziose di r isultat i >. 

Dopo la replica del vice
sindaco Carlucci sono inco
minciate le dichiarazioni di 
voto. Il capogruppo della 
DC Franch i ha ancora una 
volta espresso le perples
sità. o meglio le « certez
ze » del suo par t i to e per 
l 'impostazione del bilancio 
e quindi la politica della 
amminis t razione comuna
le». Calastr ini (PSI) ha 
espresso invece l'assenso 
del proprio parti to. « so
pra t tu t to perchè sono stat i 
r ispettat i gli accordi pro
grammatici presi in aper
tura di legislatura ». Il con
sigliere Biancolini per il 
PDUP ha det to che il bi
lancio « è fuori di ogni im
postazione classista ». che 
la giunta non ha tenuto 
conto < dell 'esistenza di 
una lotta fra centralismo 
e autonomia locale » e che 
quello proposto è un bilan
cio che si mant iene sulla 
difensiva. 

Il capogruppo comunista 
Xannini . pur riconoscendo 
l'ampiezza del dibat t i to, ha 
detto che duran te queste 
se t t imane di discussione 
« non sì è tenuto conto del 
mutamento di quadro po
litico. che pure a livello 
nazionale la DC stessa 
sembra aver recepito»: 
questo bilancio è quello 
di un comune — ha conti
nuato Nannini — che rie
sce a vedere il proprio ruo
lo di aggregazione e di svi
luppo nella c i t tà e nel com
prensorio. 

Affollata assemblea nei locali della mensa 

Un incontro con Luciano Lama 
alle officine di Porta a Prato 

Un dibattito molto stimolante che è servito a puntualizzare la strategia e la politica del 
sindacato - La difesa delle categorie più deboli e dei lavoratori senza occupazione 

Nella mensa delle onichie ferroviarie 
di Porta a Prato gremita di lavoratori, 
si è svolta ieri pomeriggio un'assemblea, 
alla quale hanno partecipato il segre
tario generale della CGIL. Luciano La
ma, il segretario nazionale della CGIL, 
Agostino Marianetti. e il segretario na
zionale della SFI-CGIL. Mezzanotte. Alla 
manifestazione, oltre ai dipendenti delle 
officine erano anche presenti alcune de
legazioni di lavoratori delle altre ca
tegorie. 

Si è trattato di un incontro molto im
portante fra i massimi dirigenti del sin
dacato e i lavoratori di una delle più 
antiche aziende della nostra città che, 
durante la guerra si è distinta per lo 
spirito di sacrificio dei suoi dipendenti, 

Annunciate da Pedini 

a questo proposito non va dimenticato 
chi' dalle oltlcine di Porta a Prato, sono 
usciti numerosi quadri dirigenti distin
tisi durante la lotta partigiana. 

Dall'incontro è scaturito un dibattito 
molto vivace e stimolante che è servito 
a mettere n punto qual è la politica e 
la strategia del sindacato nell'attuale 
grave momento di crisi economica che 
attraversa il nostro paese. In partico
lare. il compagno Luciano Lama, rife
rendosi anche e quanti avevano giusta
mente lamentato lo stato di disagio che 
attraversa la categoria (non va dimen
ticato che. fra i dipendenti del pubblico 
impiego, i ferrovieri sono oggi partico
larmente sfavoriti) ha detto che oggi il 
sindacato, nella sua azione quotidiana 

di lotta, deve tener conto di due fattori 
importanti: la gravissima crisi econo
mica che attraversa il paese; il proble
ma dell'ordine pubblico. 

Compito oggi del sindacato è anzitut
to. quello di difendere le categorie più 
deboli, prima fra tutto i disoccupati, le 
donne, i giovani in cerca di prima oc
cupazione e i lavoratori del Mezzogior
no. Parallelamente, attraverso un am
pio confronto con tutte le categorie, va 
portata avanti un'azione sindacale che 
gradualmente elimini tutte le ingiustizie* 
e tutti i dislivelli economici esistenti fra 
categoria 

NELLA FOTO: un'immagine della ma
nifestazione di ieri con Lama 

LIVORNO - Grazie al l 'azione del Comune 

Misure del governo 
per i «fanghi rossi» 

Sarà applicata una tassa di fabbricazione sul 
biossido di titanio importato nel nostro paese 

GROSSETO — Il governo ita
liano applicherà una tassa di 
fabbricazione sul biossido di 
titanio che verrà importato 
in Italia, garantendo così i 
nostri produttori dalla com
petitività del mercato inter
nazionale e nel contempo te
sa a tutelare i livelli di oc
cupazione. 

Questa è la notizia data dal 
ministro dell'ambiente dei beni 
culturali senatore Pedini, all' 
assessore al dipartimento del
la sicurezza sociale della re
gione Toscana Vestri, al sin
daco di Scarlino Agresti e ai 
rappresentanti della FULC 
grossetana, nel corso della 
riunione tenutasi a Roma — 
giudicata positiva —, per e-
saminare le risultanze scatu
rite il 14 giugno dalla riunio
ne dei ministri sull'ambiente 
svoltasi a Lussemburgo, per 
discutere in merito al varo 
di une direttiva comunitaria 

« Manetta » 
vince la 

prima prova 
del Palio 

SIENA — Aldo Corchia det
to « manetta » ha vinto la 
prima prova del Palio di Sie
na sul cavallo Tornado cor
rendo per la contrada dell' 
Istrice. La corsa è stata ab
bastanza lineare nonostante 
ci sia stata una prima par
tenza falsa. 

Dietro l'Istrice si sono clas
sificati nell'ordine il Nicchio 
e la Lupa. 

di tutela dell'ambiente mari
no dagli scarichi inquinati. 

Un problema quanto mai 
spinoso quello e dei fanghi 
rossi » e del loro scarico a 
mare, per il quale il ministro 
Pedini ha ribadito la volon
tà del governo di battersi per 
una positiva soluzione e li
vello comunitario. Prospettive 
in proposito esistono in quan
to già a Lussemburgo si è 
avuta conferma di come la ne
cessità di una uniforme legi
slazione « ecologica > sia mag
giormente compresa dai pae
si che fino a ieri apparivano 
riluttanti 

Unico ostacolo per arrivare 
a tale obiettivo è dato dall' 
Inghilterra che arroccata su 
posizioni ispirate dalla logi
ca dello scarico selvaggio 
di queste sostanze, ha fatto 
fallire quell'incontro. 

Comunque, la questione è 
più che mai aperta dato che 
il prossimo autunno, a Bru
xelles si svolgerà una nuova 
riunione. Ed in vista di que
sta scadenza che la regione 
Toscana, il comune di Scar
lino. e le organizzazioni sin
dacali e il governo hanno uni
tariamente stabilito di pro
cedere di comune accordo per 
giungere a livello comunita
rio al varo di questa legisla
zione e imporre alle industrie 
l'adeguamento entro 5 anni. 
dall'entreta in vigore della 
legge, di misure antinquinan-
ti capaci di attutire le conse
guenze negative 

p. Z. 

Numerosi sfrattati 
hanno trovato casa 

Positiva valutazione della commissione co
munale — Altr i casi in via di soluzione 

LIVORNO — La commissione 
comunale per la casa di cui 
fanno parte rappresentan
ti delle forze politiche e sin
dacali e dell'associazione dei 
Piccoli proprietari, nell'ulti
ma riunione ha preso atto 
con soddisfazione dei positivi 
risultati conseguiti, grazie al
ia volontà politica dell'ammi
nistrazione comunale tesa a 
risolvere il problema dell'abi
tazione, particolarmente acu
to per molte famiglie livor
nesi. 

Nella riunione sono stati 
evidenziati interventi concre
ti adottati per migliorare le 
condizioni abitative dei citta
dini e per dare sistemazio
ni civili alle famiglie minac
ciate di sfratto o già sfrat
tate: per numerose famiglie 
sfrattate il problema è già 
stato risolto, per altre è pros
sima la sistemazione (sia at
traverso l'apprezzabile colla
borazione di alcuni proprieta
ri privati e della stessa As
sociazione dei Proprietari, sia 
attraverso la più razionale 
utilizzazione del patrimonio 
comunale). 

I convenuti alla riunione — 
si precisa in una nota emessa 
al termine — si sono impe
gnati a proseguire la colla
borazione con il comune per 
le rispettive competenze, in 
particolare per reperire altri 
appartamenti sfitti, da locare 
ad equo canone provvisorio. 
tramite trattative con i pri -
vati proprietari. 

Si è riconosciuta, infine, la 
autorità di avviare un cen
simento globale degli apparta
menti privati sfitti per accer
tarne la consistenza e le cau
se e per intraprendere con
tatti specifici, con gli enti 
assicurativi, previdenziali ecc. 

possessori di immobili ». 
Anche in relazione alle as

senze di alcune componenti 
politiche la commissione ha 
rilevato che « di fronte al
l'estremo disagio delle fami
glie già sfrattate o di immi
nente sfratto e, più in genera
le, alle gravi storture dell'in
tero settore della edilizia è 
necessario un maggiore impe
gno delle forze politiche loca
li. indispensabile per dare uno 
sbocco positivo alla situazione 
per evitare manifestazioni 
esasperate, estranee alle tra
dizioni e alla coscienza ci
vile e democratica della 
città ». 

La commissione ha eviden
ziato inoltre che la promozio
ne di iniziative unitarie si 
rende tanto più necessaria. 
poiché l'attività, spesso af
fannosa. dell'amministrazione 
a vantaggio di tutte le fa
miglie coinvolte nella crisi 
della casa, è con certezza de
stinata ad avere scarsi ef
fetti « se non cambia il qua
dro di riferimento naziona
le. tramite la programmazio
ne e gli interventi di edilizia 

pubblica (continuativi, e di 
mole crescente) e l'applica
zione di nuove normative di 
locazione (settore privato) che 
diano certezza di riferimento 
ad inquilini e proprietari ». 

E' stata perciò denunciata 
con forza la iniquità è la pe
ricolosità dell'ultimo provve
dimento governativo che pro
roga i! blocco dei contratti 
dei canoni, in quanto contrad
dice principi generali del pro
getto governativo di equo ca
none e consente l'immediata 
esecuzione degli sfratti a dan
no delle famiglie che supe
rano il reddito lordo di 5 mi
lioni e 500 mila lire. 

DI ARDENZA RIUNIONE D'ESTATE 1977 
QUESTA SERA ORE 21 

LIVORNO 

(JESSSSJSSSSSTSSSSS •IS'SSSS;" S522J53» ?SSSS 2 2 5 s. «.5 »i 

e e 
B 
e e 
6 
e 
o23£S2 . 

SERVIZIO DI BAR 
S 
s 
3 
3 
S a a 

3XS£2S2E££:£3K5ffffi£2S2£SSSìSSS:!HÌa9ffiS3Si2 

CORSE DI GALOPPO 
« Premio Armando Picchi » 

L. 5.000.000 CORSA TRIS 
IMPIANTO TELEVISIVO A CIRCUITO CHIUSO 


